

Verschiedenes**Samstag, 29. November**

Oberarth Ländler-Musikabend, Restaurant Türlhof, 18.00–22.00 Uhr
Küssnacht Repair-Café, Ebnet, 10.00–15.00 Uhr

Montag, 1. Dezember

Brunnen Unterhaltungsnachmittag, Waldstätterhof, 14.00–16.00 Uhr

Ausstellung**Vom 29. November bis 11. Dezember**

Goldau «fragil – geerdet», Lithografie, Malerei, Objekt, Zeichnung, Atelier R6

Bis 3. Januar
Brunnen «Dessin – Zentralschweizer Zeichnung – Drinnen und Draussen», Kunstraum Kunstkabinen Bahnhof Brunnen

Bis 6. Januar
Morschach Fensterbilder zum «Sonnen-gesang», Mattli Antoniushaus
Ganzen Jahr
Schwyz Sonderausstellung: «Volksmusik», Dauerausstellung: «Entstehung Schweiz», Forum Schweizer Geschichte, (Mo geschlossen) «Geschichte und Geschichten der Schweiz», Bundesbriefmuseum, (Mo geschlossen)



Ein Bild von Leo Camenzind. Bild: zvg

Werke zum Thema Hornkuh

Schwyz Die Interessengemeinschaft Hornkuh lädt zur Kunstaustellung ein. Vom 29. November bis 20. Dezember werden in der Galerie Artventuno an der Strehlgasse 8 in Schwyz Werke von Leo Camenzind, Karl Köpfli, Andreas Heinzer, Richard Baggensos sowie Bilder aus dem IG-Fundus ausgestellt. Die Vernissage ist am 29. November von 16 bis 20 Uhr. Am Sonntag, 14. Dezember, um 13.30 Uhr gibt es die Uristiersage und Geschichten mit Rita Furger. Die Finissage ist am Samstag, 20. Dezember, mit Christine Casanova und Priska Welti. Die Galerie ist am Mittwoch und Freitag von 18 bis 20 Uhr, am Samstag von 10 bis 12 Uhr und am Sonntag von 10 bis 14 Uhr geöffnet. Die IG Hornkuh setzt sich für horntragende Kühe, Stiere und Ziegen als Schweizer Kulturgut ein. Freier Eintritt. (zvg)

Bote

www.bote.ch

Mehr Infos zu Veranstaltungen.

Täglich auch im Inserateteil – «Piazza»

Adventskonzert des Jodlerclubs

Am 1. Advent gibt es im «Waldstätterhof» in Brunnen ein stimmungsvolles Konzert.

Wieder freut sich der Jodlerclub Brunnen, am 30. November, dem 1. Advent, um 17 Uhr im «Waldstätterhof» in Brunnen ein stimmungsvolles und adventliches Konzert aufzuführen. Unter der Leitung von Sandra Horat entführen wir Sie mit schönen Melodien und traditionellen Jüzen in die Adventszeit. Der Club wird verstärkt durch einige Gastsängerinnen und -sänger, die mitsingen und die Freude eines solchen Auftrittes miterleben.

Musikalisch begleitet wird der Jodlerclub vom Ensemble Akkordeonissimo, welches aus Musikschülerinnen und -schülern von Jolanda Schmidig besteht. Eine weitere Aufführung findet am Sonntag, 14. Dezember, um 17 Uhr in der Alten Kapelle in Seewen statt, musikalisch umrahmt vom Ländlertrio Kuriger-Pfister-Lagler. Der Eintritt ist frei, Türkollekte. (zvg)



Hier posierte der Jodlerclub Brunnen bei sonnigen Temperaturen, am Sonntag wird Adventsstimmung aufkommen.

Bild: zvg

Romantischer Klavierabend mit Demyashkin

Am 1. Advent lädt der Pianist Dmitry Demyashkin zu einem Soloabend ins Theresianum Ingenbohl ein.

Ein Konzert, das die Seele berührt: Am 1. Advent lädt der international ausgezeichnete Pianist Dmitry Demyashkin zu einem aussergewöhnlichen Soloabend ins Theresianum Ingenbohl ein.

Auf dem Programm der Konzertreihe von Crescendo Konzert Management stehen Meisterwerke der Klavierliteratur von Mozart bis Prokofjew – ein Bogen, der von klassischer Ausdruckskraft bis zu impressionistischer Farbigkeit und moderner Energie reicht.

Lyrische Poesie und Leidenschaft

Demyashkin eröffnet den Abend mit Mozarts «Fantasie in d-Moll», deren dramatische Kontraste er mit feinster Gestik auslotet. Darauf folgen Chopins «Nocturnes», Walzer und das bekannte «Fantaisie»-Impromptu – Musik voller lyrischer Poesie und romantischer Leidenschaft. Mit Debussys «Images», Skrjabins Etüden und Pro-



Der international ausgezeichnete Pianist Dmitry Demyashkin.

jedes Werk als eigene Welt. Besonderer Hinweis: Im Anschluss an das Konzert können Besucher exklusiv Dmitry Demyashkins neue Edition «Sacred Impressions» erwerben und vom Künstler signieren lassen – noch vor der Veröffentlichung im Handel. «Diese Aufnahme in Dolby Atmos fängt die spirituelle Tiefe der Werke ein und schafft ein immersives Erlebnis, das die Zuhörer direkt in die Musik eintauchen lässt», sagt die Veranstalterin und Tontechnikerin Mirjam Rogger. Die hochwertige Produktion, aufgenommen in der Hofkirche St. Leodegar in Luzern, enthält Werke von Ravel, Liszt und Debussy in immersivem 3D-Klang und wird 2026 für den Grammy in der Kategorie «Best Immersive Album» eingereicht.

Das Konzert findet am Sonntag, 30. November, um 17.15 Uhr im Theresianum Ingenbohl statt, Türöffnung ist um 16.45 Uhr. Freie Platzwahl, Kollekte nach dem Konzert. (zvg)

Schlager in der Pfarrkirche

Diana Reichmuth singt am Samstag in der Pfarrkirche Schwyz berührende Lieder.

Diana Reichmuth singt am Samstag in der Vorabendmesse in der Pfarrkirche Schwyz besinnliche Lieder. Die Ausser-schwyzerin gewann im Jahr 2001 den Grand Prix der Volksmusik und gehört zu den ganz Grossen der Szene. Sie steht seit 27 Jahren auf der Bühne und begeistert Jung und Alt im In- wie im Ausland.

Sie wird mit berührender Musik den Gottesdienst am Samstag, 29. November, um 17.30 Uhr in der barocken Martinskirche bereichern – und so den Advent einläuten. Bei einem ihrer Lieder wird sie von der Kinderband der Pfarrei Schwyz begleitet.

«Es war Dianas Wunsch, den Gottesdienst mitzustalten», sagt Seelsorger Stefan Mettler. «Die Ausser-schwyzerin hat einen religiösen Hintergrund, weshalb ihre Lieder echt herüberkommen.»

Sie hat auch keine kommerziellen Interessen. Allfällige Einnahmen aus der Türkollekte gehen ans Sorgentelefon 147 für Kinder und Jugendliche der



Diana bringt Schlager ins Gotteshaus.

Inklusive Kinderdisco im Gaswerk

Seewen Kinder sind aktiv, Kinder sind fröhlich, Kinder lieben Musik. Und dies betrifft alle Kinder auf der ganzen Welt, egal in welchem Alter und mit welchen psychischen oder physischen Beeinträchtigungen. Der Verein Procap Schwyz unterstützt Menschen mit Beeinträchtigung und ihre Angehörigen vor allem in Sozialversicherungsthemen, führt ein reges Vereinsleben und setzt sich für Inklusion und Teilhabe in der Gesellschaft ein. Was liegt hier also näher, als die Kleinsten der Mitglieder in der Inklusion zu begleiten, die Grenzen des Normalen für ein paar Stunden ausser Kraft zu setzen und gemeinsam mit Menschen ohne Beeinträchtigung das Tanzbein zu schwingen? Die Idee zur inklusiven Kinderdisco ist geboren.

Am Samstag, 30. November, öffnet das Gaswerk gemeinsam mit Procap Schwyz und der Unterstützung des Rotary Clubs Schwyz von 15 Uhr bis zirka 19 Uhr seine Tore. Für die geballte Ladung an Kindersongs wird DJ Cello Bello sorgen. Über www.lokalhelden.ch/kinderdisco-ohne-einschraenkungen kann das Projekt unterstützt werden. (zvg)